Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública

Nota de prensa



Conferencias

La pediatra Lucía Pascual, del área de Gandia, participa en la semana de la lactancia materna de Castilla y León

• La experta ha tratado la protección legal de la lactancia y la formación de los pediatras en este ámbito

Gandia (03.10.18). La pediatra Lucía Pascual Estruch, de Atención Primaria del departamento de salud de Gandia, ha participado como conferenciante en los actos con motivo de la Semana Mundical de la Lactancia Materna organizados por la Junta de Castilla y León en Zamora.

La doctora Pascual es además responsable de formación y docencia del Comité de lactancia materna del departamento de salud de Gandia.

La primera de las conferencias, 'La lactancia materna y su protección legal', dirigida a profesionales sanitarios del ámbito de la salud materno-infantil, ha abordado el código internacional de comercialización de sucedáneos de leche materna, cuyo objetivo es el apoyo, protección y promoción de la lactancia materna.

La segunda conferencia, titulada '¿Cómo saber si mi pediatra está actualizado en lactancia materna?' está dirigida también a familias, mujeres embarazadas y lactantes, además de a personal sanitario.